
Visita  il  dott.  Mario
Maviglia,  1°  Dirigente
dell’UST  di  Brescia:  la
cronaca

La  banda  dell’istituto  in
attesa del Dott. Maviglia

Martedì 27 maggio 2014 all’IIS Cerebotani di Lonato ha fatto
visita il dott. Mario Maviglia, Primo Dirigente dell’Ufficio
Scolastico Territoriale di Brescia. La scuola ha preparato
l’evento in modo eccellente, come già accaduto in occasione
della visita del Vescovo.
All’entrata dell’Istituto la banda della scuola ha suonato una
canzone di benvenuto. Finita l’accoglienza all’ingresso, il
provveditore è stato accompagnato in aula magna dove sono
state  illustrate  le  attività  extra-curriculari  più
significative realizzate dal nostro istituto. Agli studenti
che hanno partecipato a tali attività è stato assegnato il
compito  di  promuoverle  ed  illustrarle  al  provveditore  e
all’intera platea.
Il  primo  gruppo  di  studenti  ha  presentato  filmato  sui
vantaggi/svantaggi  dell’OGM  e  dell’agricoltura  biologica,
realizzato per partecipare ad un concorso indetto per EXPO
2015.
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Subito  dopo  è  stata  raccontata  l’esperienza  degli  scambi
culturali, effettuati dalla scuola con due istituti tedeschi,
uno di Düsseldorf e l’altro di Berlino.
E’ stata la volta quindi del gruppo di allievi impegnati nella
“PEER Education” un’attività d’informazione e di prevenzione
sull’uso di sostanze che causano dipendenze, e sui rischi dei
rapporti sessuali non protetti.
In  chiusura  sono  state  presentate  l’eccellenze  del  nostro
istituto.
E’  il  caso,  ad  esempio,  di  Matteo  Pavarini,  le  cui
straordinarie
capacità gli sono valse un viaggio ad Amsterdam per la ricerca
sul cancro o degli studenti che hanno partecipato alla mostra
“x  al  quadrato”,  un  approfondimento,  per  assi  della
matematica,  sulla  parabola.

Il provveditore si è mostrato sinceramente sorpreso e onorato
dalle attenzioni riservategli da parte degli studenti, del
corpo  docenti  e  di  tutto  il  personale  scolastico.  Non  si
aspettava
un’accoglienza  di  questo  tipo  e  un’organizzazione  così
minuziosa
dell’evento.

Dopo i ringraziamenti di chiusura, il Dirigente Scolastico si
è incaricato di mostrare al provveditore i laboratori presenti
nella scuola.

Claudio Ravanelli

Partecipazione alla 3° Fiera
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delle  imprese  formative
simulate

La  Fiera  dura  due  giorni  e  ci  partecipano
diverse  scuole  anche  dal  Tirolo  e  dalla
Germania. L’anno prossimo l’evento maggiore si
svolgerà a Praga e ci sarà una piccola mostra
davanti all’Expo di Milano. La fiera di oggi
si trovava all’interno di una scuola di Monza,
la  scuola  Confalonieri,  che  ha  messo  a

disposizione  il  suo  cortile  per  i  diversi  stand.  Appena
arrivati siamo entrati ed ognuno di noi ha avuto il timbro IFS
per fare in modo da poter entrare e uscire in ogni momento,
una volta entrati abbiamo fatto il giro di tutte le varie
postazioni. Le postazioni erano molto varie ed ognuna offriva
spunti e caratteristiche diverse. C’erano scuole che vendevano
vestiti, scuola che facevano frullati di frutta, scuole che
vendevano i frutti della propria terra, scuole che facevano
progetti per il riscaldamento e una scuola ha anche progettato
un missile. Altre scuole facevano programmi per la fotografia,
altre facevano robot tecnologicamente molto avanzati e ogni
progetto  era  molto  interessante.  Uno  stand
particolarmente attivo era questo: “Alla corte
di Teodolinda”, rappresentati da una scuola
alberghiera  che  offriva  il  proprio  cibo.
Teodolinda  è  stata  colei  che  ha  convertito
Monza al cristianesimo dall’arianesimo quindi
è una persona chiave di questa città e a lei è
stato dedicato il Duomo e una corona con un valore particolare
che è ancora custodita e si dice che ci sia anche una leggenda
su un chiodo in essa, per questo motivo hanno voluto dare il
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nome  a  questo  stand.  Questo  stand  è  dei
ragazzi di un Itis che hanno sviluppato un
robot  a  sei  braccia  e  in  più  hanno  anche
sviluppato  un  cane  robot  con  il  linguaggio
specifico che evita gli ostacoli ribaltandosi
su se stesso. Sono stati molto bravi perché il
progetto non era semplice. Alla fiera ci hanno

accompagnato il professor Strano e la professoressa Cotrufo
che sono stati molto socievoli e simpatici. Durante la nostra
visita alla fiera siamo andati anche nella sala conferenze,
una bellissima sala dove parlavano il sindaco di Monza, il
direttore di Confindustria, l’assessore del Comune e altre
personalità elevate. Il discorso è stato molto interessante
perché hanno spiegato come aiutare noi ragazzi a migliorare e
come trovare i soldi per fare queste iniziative e non bloccare

la nostra creatività. Continuando la nostra
visita  abbiamo  anche  incontrato  uno  stand
molto interessante perché fa cose che vorremmo
fare  anche  noi  ragazzi  ossia  modificare  le
immagini.  Questo  è  il  manifesto  e  loro  ti
fanno la foto, poi la modificano a loro scelta
e successivamente la inviano a te, come idea è

molto bella e non facile da realizzare dato che i programmi
per modificare le immagini in modo completo costano molti
soldi.  Una  volta  finita  la  visita  alla  fiera  due  guide
turistiche della scuola Olivetti ci hanno accompagnato a fare
la  visita  della  città,  del  fiume  e  dei  posti  più
caratteristici. Successivamente abbiamo avuto del tempo libero
per andare dove volevamo, una meta molto ambita è stata andare
al Parco di Monza che è anche il più grande in Europa e al suo
interno  possiamo  trovare  anche  l’autodromo  di  Monza  molto
rinomato per le gare automobiliste e motociclistiche che fanno
al  suo  interno.  E’  stata  un’ottima  esperienza  e  abbiamo
imparato molte cose sul lavoro che dovremo fare anche noi dato
che l’anno prossimo se riusciremo, andremo anche noi a esporre
il lavoro che stiamo facendo.
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Intervento  della  prof.ssa
Trane

Intervento prof.ssa Trane

Quando la morte genera nella testa di un essere umano infiniti
e assillanti e devastanti «perché», quando con il suo sguardo
assente e i suoi denti impudici sorveglia gioiosa gli ultimi
istanti  di  una  «giovane  vita»,  quando  in  quei  terribili
istanti il suo velo opprimente soffoca chi se ne va e chi
rimane  su  questo  angolo  d’universo  disorientandolo  e
stroncando ogni sottilissima sicurezza, risuonano sfolgoranti
parole  partorite  alla  ricerca  di  una  sola  risposta.  Dopo
estenuanti attese alla ricerca anche di quella sola risposta
ai miei infiniti perché, ho urlato al mio cuore, affinché si
incastonassero  per  sempre,  queste  parole:  «Gli  angeli
camminano sulla Terra solo per poco, hanno la purezza per
affrontare il Grande Volo. Nascondono piccole ali luminose
invisibili  all’occhio  umano.  Li  vedi  ma  spesso  non  li
riconosci perché non li guardi negli occhi. Sono passeggeri
consolatori  nell’inverno  delle  stagioni.  Filtrano  il  Bene
lasciando incenerire il Male. Così la Terra con loro è un
Paradiso  fatto  di  mortali.  A  volte  succede  che  diventano
Angeli con grandi ali per amarci eternamente…». Ogni volta che
conosco storie di giovani volati via troppo presto, alimento
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la presunzione di comprendere l’angoscia e l’incredulità delle
famiglie perché rivivo, secondo per secondo, il mio dramma e
quello della mia famiglia per il nostro bel Gianluca. Come in
tutte le cose della vita… solo chi sperimenta sulla propria
pelle può capire. Intorno, quando la sensibilità è un dono
innato, vive l’umana comprensione, ma il clamore dei primi
tempi poi lascia il posto al silenzio, a quello che io chiamo
«divino silenzio». Ed è in un angolo di quel silenzio che
l’uomo travagliato, l’uomo colpito dal dolore deve trovare la
forza in se stesso di rinascere,senza aspettarsi niente da
nessuno se non nel cuore puro della propria famiglia o di
persone  vere  che  sanno  ascoltare.  Risolvere  certi  scontri
esistenziali  è  difficilissimo,  ma  in  un  angolo  di  quel
silenzio ho recuperato un dolce, tenero pensiero: desidero
credere che i nostri angeli terreni siano accolti dalla Verità
divina  con  gioia  incommensurabile  e  proiettati  nella
misteriosa  bellezza  dei  Cieli  dalla  quale  illumineranno
invisibilmente i nostri passi.

Gli angeli camminano sulla Terra solo per
poco hanno la purezza per affrontare il
grande  volo.  Nascondono  piccole  ali
lunimose invisibili all’occhio umano. Li
vedi ma spesso non li riconosci perche
non  li  guardi  negli  occhi.  Sono
passeggeri consolatori nell’inverno delle
stagioni  Filtrano  il  Bene,  lasciando
incenerire  il  Male.  Così  la  Terra  con
loro è un Paradiso fatto di mortali. A
volte succede che diventano angeli con grandi ali per amarci
eternamente…

Lucia Trane
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Visita di Monsignor Giuseppe
Zenti, Vescovo di Verona (07
Maggio 2014)

I saluti del DS

“Il discorso di saluto del Dirigente Scolastico” 

Eccellenza ho il piacere e l’ onore di darle il benvenuto
nella nostra scuola. Questo è un Istituto Tecnico che prepara
dei  giovani  tecnici  in  quattro  indirizzi:  meccanica,
elettronica,  informatica  e  chimica.

E’ composto da circa 820 studenti, 90 docenti e 24 unità tra
il personale ATA. Quindi possiamo dire una Comunità

di circa 1000 persone che animano e popolano questa struttura
scolastica. E’ una scuola questa che è in perfetta simbiosi
con il territorio che la ospita. Nasce prevalentemente come
indirizzo meccanico e nel corso di quasi cinquantanni di vita
questa scuola ha preparato dei tecnici di valore che hanno
consentito alle numerose aziende meccaniche e non solo, che si
trovano disseminate sul territorio di posizionarsi su livelli
di  eccellenza  ed  essere  fortemente  competitive  a  livello
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europeo.
Rivendico a questa scuola un valore strategico, rivendico il
possesso di
giacimenti di competenze e conoscenze che le consentono, pur
essendo una
scuola di periferia , di non essere da meno rispetto alle
scuole di Brescia e
provincia  dotate  anch’esse,  di  lunga  tradizione,  storia,
elevate competenze
tecniche e scientifiche.

L’arrivo del Vescovo

In un mondo in continua evoluzione e trasformazione la scuola
non può
rimanere immobile pena la sua obsolescenza e la fuoriuscita da
un circuito
virtuoso  e  l’allentamento  della  forza  di  attrazione  nei
confronti delle giovani
generazioni.
Tenendo presenti queste considerazioni, in questi ultimi anni
la nostra
scuola si è aperta nei confronti dell’Europa.  Abbiamo avuto
l’opportunità di partecipare ad un progetto europeo, grazie
alla intuizione e alla ferma volontà del dott. Colosio, già
Direttore dell’Ufficio Scolastico Regionale della Lombardia e
della fattiva collaborazione con il gruppo Feralpi.
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La festa in cortile

Nello stesso tempo abbiamo potenziato il settore linguistico
con
l’introduzione  dello  studio  del  tedesco  in  modo  libero  e
volontario. Già un
buon numero di nostri studenti ha partecipato agli scambi
culturali con i
nostri partners tedeschi cogliendo l’opportunità di visitare
città come Berlino, Riesa e Ruedersdorf. L’altra dimensione
che  un  Istituto  tecnico  non  può  trascurare  è  l’aspetto
lavorativo. Quest’anno scolastico abbiamo avviato al progetto
di alternanza scuola-lavoro circa 200 studenti degli indirizzi
di meccanica ed elettronica.
Ed  è  motivo  di  grande  gratificazione  sentire  i  giudizi
entusiastici che le
aziende danno dei nostri alunni. Nella maggior parte dei casi
le aziende
offrono  a  questi  ragazzi  l’opportunità  di  continuare  a
lavorare con la
possibilità anche di assumerli oppure di ritornare durante
l’estate.
La dimensione del lavoro non viene coltivata soltanto facendo
andare per due settimane i nostri alunni presso le aziende, ma
mediante il progetto di
simulazione aziendale i nostri alunni si impadroniscono dei
primi elementi
per  costituire  una  azienda  ma  anche  di  poterla  gestire
attraverso  la  possibilità  di  svolgere  mansioni  lavorative
effettive come in una azienda vera.  Ma oltre a preoccuparci
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che la nostra scuola formi dei tecnici di valore è inevitabile
che siamo investiti dall’onda d’urto della crisi economica.
Noi avvertiamo il disagio delle famiglie e tocchiamo con mano

In aula magna con il Sindaco

la difficoltà di coprire spese di modesta entità. Non di rado
veniamo a conoscenza della perdita del posto di lavoro del
capo famiglia. La conseguenza diretta di queste difficoltà è
lo sfaldamento della famiglia con ricadute pesanti su ragazzi
minorenni  che  al  contrario  avrebbero  bisogno  di  stabilità
economica e stabilità affettiva.
Viviamo quindi, eccellenza, una crisi che non è solo economica
ma è anche e soprattutto una crisi di valori.
Sono questi i momenti in cui si sente il bisogno di una guida
spirituale che ci
aiuti a superare i momenti di sconforto, di solitudine, di
angoscia. Si sente il
bisogno di una autorità morale che testimoni con l’esempio
della sua vita la
solidarietà e la vicinanza alle persone più bisognose e più
deboli.

Molti dei nostri allievi provengono da Paesi lontani, con
culture e abitudini diverse, eppure non sono mai venuto a
conoscenza di un solo episodio di intolleranza, in questo
senso la nostra scuola esprime un valore alto di accoglienza e
di accettazione, di chi è diverso da noi.
La nostra scuola è di eccellenza ma non di elite. Ma questa
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caratteristica che connota la nostra scuola come una scuola
che include e non allontana non si manifesta per caso ma è il
risultato  del  lavoro  quotidiano  del  corpo  docente  ed  in
particolare di un nucleo di docenti che ha sempre perseguito
con determinazione questo risultato.
Ma la diversità , eccellenza, ha diverse sfaccettature e alla
scuola scuola spetta il compito di amalgamare le diversità
culturali,  di  genere,  di  provenienza  formare  un  cittadino
onesto,  rispettoso  della  legalità,  competente  nel  proprio
lavoro.
La sua presenza in mezzo a noi, eccellenza, è motivo di gioia
e conforto e
rappresenta quel soffio di sacralità e spiritualità la quale
l’uomo non è
completo.

Il Dirigente Scolastico (Prof. Vincenzo Condello) 

Il  saluto  del  Dirigente
all’allievo Davide Rebusco
In ricordo di Davide Rebusco (classe 4G), deceduto in un
incidente stradale.

Caro  Davide  il  tuo  destino  è  stato  atroce  .  La  Comunità
scolastica  dell’ITIS  Cerebotani  è  stata  profondamente
sconvolta dalla notizia della tua morte. Sabato 3 maggio 2014
ai tuoi funerali c’erano i tuoi insegnanti e tutti i tuoi
compagni. E’ arrivato anche Taietti pur essendo ormai inserito
nel mondo del lavoro, per darti un ultimo saluto. Abbiamo
organizzato un pullmann per venire tutti insieme per essere
vicini ai tuoi genitori e per onorarti nell’ultimo saluto.
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Tutta la cittadinanza di Raffa di Puegnago era presente in
Chiesa  e  tutti  si  sono  stretti  intorno  ai  tuoi  genitori.
Quando siamo arrivati davanti alla Chiesa c’era una folla
immensa ed è stato impossibile per me entrare in Chiesa e mi
sono  dovuto  fermare  sul  portone  d’ingresso.  Avrei  voluto
salutarti come hanno fatto i tuoi amici ed essere di conforto
ai tuoi genitori ma in quelle condizioni è stato impossibile,
per cui le poche parole che avevo preparato per dirtele in
Chiesa le scrivo sul nostro sito, sicuro che in qualunque
parte tu sia ti arriveranno lo stesso. Ciao Davide, Non ci
sono tante parole da dire di fronte alla morte di un ragazzo
di diciassette anni. Si è sempre impreparati e disorientati
quando si verificano queste immani tragedie alle quali non
siriesce a dare un senso razionale. Sulle strade si combatte
una  guerra  silenziosa,  10  morti  in  media  al  giorno  e
settecento feriti a causa di incidenti stradali. E’ il prezzo
in  vite  umane  che  la  nostra  società  paga  allo  sviluppo
tecnologico. Alla fine di ogni anno è comese scomparisse un
piccolo Comune di circa quattromila abitanti. Ungiorno forse
qualcuno ci dirà se è giusto pagare questo tributo in vite
umane alla società dei consumi. Davide era all’Itis di Lonato
da quattro anni e il ricordo che ho di lui è di un ragazzo
gentile, pulito , onesto. Non ha mai dato motivo di essere
richiamato, ha sempre fatto il suo dovere di studente con
diligenza e serietà. E’ difficile rassegnarsi alla perdita di
un ragazzo che aveva tutta la vita davanti a sè, che aveva i
suoi progetti e che aveva la passione della meccanica. E’
stato l’altro giorno che Davide, insieme con i suoi compagni
di classe ha partecipato ad una bella visita al Museo del
ferro di Odolo e poi alla Feralpi di Lonato. A casa è tornato
entusiasta per quello che aveva visto e per gli stimoli che
questavisita gli aveva provocato. Insieme con i suoi compagni,
Davide  aveva  collaborato  a  costruire  una  maschera  per
foratura, sotto la guida dei Proff. Facchinetti e Fierravanti,
che è un gioiello di alta meccanica e che fa onore a tutta la
classe. In questi momenti di dolore struggente tutti abbiamo
bisogno di essere sostenuti e confortati, ma caro Davide, che



più di tutti questo bisogno lo hanno i tuoi genitori, tua
madre,tuo padre che adesso sono rimasti soli, lo hanno i tuoi
compagni che non possono accettare questa morte ad un mese
dalla conclusionedel percorso di studi. Lo hanno anche i tuoi
insegnanti  che  per  quattro  anni  hanno  apprezzato  la  tua
educazione, il tuo sorriso gentile e il tuo impegno nello
studio. Noi che siamo cristiani pensiamo che esista un al di
là  e  quindi  pensiamo  che  tu  da  qualche  parte  in  cielo
veglieraisui  tuoi  genitori,  sui  tuoi  compagni  che  si
apprestano ad affrontare la vita. Ciao Davide, ti ricorderemo
sempre, ci resterà il ricordo di un ragazzo per bene e la
dolcezza del tuo sorriso. Il tuo Preside: Vincenzo Condello

Scambio culturale con scuole
tedesche

Scambio culturale: l’arrivo

Avvenuto tra il 23 e il 30 ottobre 2013, nelle vicinanze di
Berlino (Rϋdersdorf), questo scambio rimarrà sempre tra i miei
ricordi. Ripartendo da quella sera dove tutto ebbe inizio,
conobbi la compagna di scambio, Lilly, affettuosissima e molto
amichevole, la sua casa, familiare e rigorosamente in ordine,
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il suo life style e i suoi genitori, socievoli ed accoglienti.
Tutto provocò una grande tempesta cerebrale, tanto che passai
una notte dormendo solo 5 ore, terribilmente arso dalle fiamme
dell’agitazione.  Troppo  poco  per  affrontare  all’  indomani
un’intera giornata. Ma misi da parte la stanchezza e continuai
il tragitto. Da non dimenticare che il tutto doveva essere
condito con una buona dose di inglese parlato (e dico parlato
perché bisognava essere scaltri ma allo stesso tempo precisi)
e  sfoggiando  un  eventuale  e  primordiale  tedesco
(spassionatamente dichiarata fu la capacita di orare questa
lingua). Il programma era una precisa coadiuvazione tra svago,
storia  e  conoscenza  del  territorio.  Di  seguito  verrà
esaminato,  intromettendosi  in  ogni  singolo  episodio:

•  Progetto  di  biologia,  scoprire  come  funzionava  l’enzima
della patata, reazioni di decomposizione, etc.

• Progetto di elettronica, riprodurre il funzionamento di una
cancello automatico. Era stato veramente sorprendente mettere
in atto le conoscenze in Elettronica;

• Visita del piccolo paese dove risiedeva la scuola, molto
caratteristico e soprattutto immerso nella natura più verde,
attraversato da fiumi ma abbondante per parchetti e piccoli
boschi;

• Escursione al celeberrimo castello di Cecilienhof, dove i
grandi tre (Stalin, Churchill, Truman) si sono spartiti la
Germania, dopo la seconda guerra mondiale. Alla vista della
fatidica sala, il battito s’ interruppe e solo allora capii
quanta storia attraversò quell’ atrio;

•  Visita  alla  città  di  Potsdam  e  soprattutto  al  parco
Sanssouci, immenso, altezzoso ed elogiativo per l’importatore
della patata (particolarmente attento all’ arte, alla musica e
l’amore per i cani);

• Si susseguirono due giorni in famiglia dove visitai l’East
side Gallery (muro di Berlino), il centro di Berlino (girando



per tutta la città, volteggiando su treni, bus, e tram come
non ho mai fatto);

•  Gita  nell’  entroterra  berlinese  alla  volta  di  progetti
elettrotecnici  e  visita  alla  Potsdamerplatz,  copiosamente
gigante e brulicante di gente;

• Visita in un museo tecnico con mostre di opere in campo
bellico,  navale,  ferroviario,  molto  affascinante  e
interessante (soprattutto per l’esposizione del primo computer
di sempre);

• Visita alla torre della televisione (magnificamente alta e
fiera  di  essere  simbolo  della  città),  alla  porta  di
Brandeburgo, e al Checkpoint Charlie (il vecchio lasciapassare
degli Americani).

Riaffiorano ancora adesso migliaia di fotogrammi nella mia
mente,  sensazioni,  ricordi  incancellabili.  Sono  stati  solo
sette giorni, ma erano stracolmi. Era indescrivibile il via
vai di gente nella capitale, mastodontiche quantità di persone
che  traslavano  in  massa,  biciclette  che  andavano  come  il
vento. Poche son le foto che ho ritratto ma proprio saranno
tenute come reliquie. Auguro lo stesso benessere provata anche
a Lilly, regalando brecce nel cuore che sempre rimarranno
aperte.

Giuseppe Buonanno

IL SOLDATO (in memoria della
Grande Guerra)
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soldati in trincea

Ogni alba è tramonto ed ogni tramonto è alba per il soldato.
La mattina il risveglio viene accolto da una fresca aria
pungente come pungenti sono le sensazioni vissute.
Ogni giorno si presenta con un pugno invisibile nello stomaco
ed è un bene, lo aspetta una lunga marcia e ha bisogno di
stare sempre all’erta e questo pugno glielo ricorda.
Il pericolo di un’ imboscata è onnipresente talmente tanto da
risultare angosciante, la paura ha un sapore nuovo per il
soldato.
La paura ha assunto il sapore del fango in cui il nostro
milite marcia e striscia e con cui si ricopre come è vero che
infanga pure il suo animo fino a trasformarlo.
Lo sente che il lato umano sta svanendo , nessuna pietà,
nessuna gentilezza, non è concessa la galanteria in guerra.
Lo si può notare dagli occhi del soldato. Lo sguardo prima
deciso  poi  perso  poi  intimorito  e  nuovamente  deciso,  i
muscoli sempre contratti pronti ad ogni evenienza, chiari
sintomi di un incessante nervosismo… è una guerra logorante
per l’umanità.
Infine il tramonto e la sera tanto desiderata dal soldato che
l’accomuna ad una tregua.
Viene servito un pasto che è una carezza per lo stomaco, un
pasto che non sarà digerito a cuor leggero, siamo in guerra e
il pericolo è in agguato.
Giunta  la  sera  dopo  aver  consumato  il  proprio  pasto  il
soldato  si  permette  di  ricongiungere  il  proprio  corpo
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all’anima, ripulisce il fango che lo ha coperto ed esprime le
proprie emozioni in poche righe in lettere destinate alla
famiglia, amici o amori.
Il  soldato  soffre  e  ci  vuole  coraggio  per  addormentarsi
sapendo di risvegliarsi assistendo al proprio tramonto.

Queste righe sono pensate non al solo ricordo di quel che
passavano  i  soldati  in  guerra  ma  è  un  invito  a  una
riflessione.
Ricordate che ognuno di noi vive nella sua vita qualche guerra
e bisogna essere solidali gli uni con gli altri, non servono a
nulla il bullismo né l’indifferenza.
“L’unione fa la forza” non è solo una frase fatta.Portate
rispetto verso i compagni dato che non potete sapere ciò che
ha vissuto o sta passando, anche una semplice frase può pesare
come un macigno.

Leonardo Bazzoli


